

médico no deberá ser preciso instigarle mucho para que se haga cargo de lo precisa que es una severidad á toda prueba para hacer cumplir á todos y á cada uno los preceptos higiénicos en lo que estos se refieren á la salud pública.

Ofrecemos también á nuestros lectores hablar otro día larga y detenidamente del actual cementerio, aunque presumimos no sentará esto muy bien á algunas personas que ocupan ciertos puestos; pero debemos hacerlo y lo haremos.

El robo cometido el lunes próximo pasado en la casa conocida vulgarmente por *Can Conchaira*, y los que con tanta frecuencia se han sucedido de algun tiempo á esta parte en Granollers y sus contornos, nos mueven á llamar la atención de las autoridades, para que bien sea por medio de la Guardia Civil, los serenos ú otra fuerza pública procuren la persecucion de tantos malhechores que corren por aquí y que tan alarmados tienen al vecindario.

Si no vemos desplegar más actividad en nuestras autoridades, nos veremos en el caso de aconsejar á los vecinos inpetren la autorizacion correspondiente, para que puedan patrullar de noche por las calles á fin de que sea más garantida la propiedad y la seguridad personal.

Adelantan rápidamente los trabajos de la carretera provincial que de esta villa dirige al Masnou, de manera que pronto será un hecho la union del Vallés con las poblaciones que existen en nuestra bella costa de Levante. Y á propósito de dicha carretera, debemos consignar que nos ha extrañado en gran manera el sistema de sifones construídos en la misma, para el paso de las aguas de riego; de construccion mezquina, de seccion raquítica en los tubos y de tan mala disposicion que será completamente imposible la limpia de los mismos y cuidado que ántes de un año todos ó la mayor parte de ellos estarán completamente cegados por las arenas y lodo que siempre las aguas llevan consigo en su tránsito por terrenos de cultivo.

El actual ayuntamiento de S. Antonio de Vilamajor, despues de vencer toda clase de obstáculos y de hacer cuantos sacrificios se han hecho menester para conseguir su objeto, ha podido ver realizada la idea de dotar á aquella poblacion de un espacioso y bonito local, con destino á escuelas de la misma. Esta mejora se hacia sentir en Vilamajor, pues el local en que ántes se hallaban instaladas las escuelas, á parte de no reunir ninguna condicion higiénica, decía muy y muy poco en favor de aquel vecindario que miraba con impasibilidad como se enseñaban los primeros deberes del hombre en un lugar, propio sólo para servir de corral.

Felicitemos gustosos desde las columnas de este semanario á aquel municipio, aconsejándole se inspire siempre en el deseo de mejorar la poblacion que representa, seguros de que al hacerlo así á más de recibir los plácemes de todas las personas sensatas, cumplirá bien el espinoso cargo que le dieron sus hoy administrados.

En la junta general de accionistas que tuvo lugar el domingo último en el Casino de Granollers salieron elegidos los señores D. José Soca, presidente, D. José Mora, depositario, D. Pedro Farrás, vocal 3.º y don Juan Vidal, secretario, para reemplazar á los individuos de la Junta Directiva, señores D. Ramon Vendrell, D. Antonio Montañá, D. Tomás Clot y D. Juan Vidal.

Hemos oido hablar mucho de la aparicion de un foco filoxérico en San Celoni.

Veríamos con satisfaccion se desmintiera la noticia en los periódicos oficiales, para tranquilidad de los viticultores.

Algunos propietarios de las calles de San Roque, plaza dels Cabrits, plaza de las Ollas y calle de Santa Ana, procuran ponerse de acuerdo para la construccion de una cloaca que atravesando las citadas calles vaya á parar al río.

La idea es buena y la aplaudimos.

Llamamos la atención de nuestros lectores, sobre el anuncio que insertamos en el lugar que corresponde, referente á los días señalados por los recaudadores de contribuciones de este partido, para la cobranza del primero y segundo trimestre del actual año económico por lo que atañe á la contribucion territorial é impuesto equivalente al de la sal.

Ha fallecido en Puigcerdá, victima de un acto de abnegacion, uno de los hermanos de nuestro distinguido amigo y apreciable compañero de redaccion, D. Dionisio Puig, á quien enviamos el más sentido pésame.

La fiesta celebrada anteayer en la iglesia parroquial de esta villa, estuvo sumamente concurrida, á lo que contribuyó, no poco, la festividad del día y el celebrar de pontifical nuestro compatriotó el ilustrísimo doctor D. Martin Grivé, obispo de Pesth.

Se nos participa por conducto autorizado que, estando interrumpido el cable telegrafico entre Ceara y Maranhán (norte del Brasil), los despachos se re-expiden por paquebots que parten de Ceara los días 10, 20 y 30 de cada mes.

En algunos pueblos de este partido hánse ya reparado las nuevas cédulas personales. Si tuviésemos necesidad de alguna miéntras aquí no las haya, sabremos donde acudir.

Algunos vecinos de la plaza de la Corona y calles adyacentes, nos han encargado llamáramos la atención de quien corresponda para que se establezca por allí un buzón para recoger las cartas.

Hemos recibido la grata visita de nuestros apreciables colegas *El Eco Guixolense*, *Lo Nunci*, *La Union* (de Figuerás), *Diario de Villanueva y Geltrú*, *Gaceta de Cataluña*, *La Reconquista*, *El Conciliador*, *Diario de Sabadell* y *La Montaña*.

## VARIETADES.

Sr. Director del Eco de GRANOLLERS.

Muy Sr. mio y distinguido amigo: como la vida del Médico sea un episodio continuo y más si ejerce en el campo, me permitirá usted que, aprovechando la feliz cuanto deseada aparicion de este Semanario, dé publicidad á uno, bastante curioso por cierto, de entre varios que guardo en cartera, y que á no garantizarlo mi pluma, creería V. pura concepcion de mi mente.

Con ello, me propongo sacar á colacion el indiscutible mérito, el ingenio más agudo, el talento más feliz ó una pedantería sin ejemplo dando á conocer al mismo tiempo la ignorancia crasa en que desgraciadamente vive cierta clase de la sociedad hasta de nociones las más rudimentarias, y ver si de este modo logramos hacerla despertar de su profundo letargo, no creyendo á piés juntitos al primer embaucador advenedizo.

No comenzaré mi historieta sin dar antes á V. y demás compañeros de redaccion y administracion ni más cordial enhorabuena por su laudable pensamiento, esperando no cesaran en su noble empresa, aunque ello haya de proporcionarles más honra que provecho y crearles no pocos enemigos.

Es de V., Sr. Director, con la más distinguida consideracion affmo. amigo y S. S.

Q. B. S. M.

*Miguel Plañcart.*

Cuento que no lo es, y Médico que no lo parece.

Siguiendo la carretera que de ésta conduce á Barcelona y no bien se ha andado media legua, se encuentra una pequeña. al parecer, casa, de pobre aspecto aunque de reciente construccion, morada de una reducida familia compuesta de marido, mujer y una niña de pocos años. Dedicado aquél á las rudas faenas del campo dejaba á su buena esposa el cuidado de la casa, y así vivían, cosa nada particular, como viven muchos otros, cuando sintió la pobre mujer que por segunda vez germinaba en su sér otro sér; pasó algun tiempo sin otras molestias que las propias á su estado excepcional hasta que llegó un día, digo mal, era una noche del mes de Junio, en que llegada al término natural de su embarazo la acometieron tan acerbos dolores y tan prolongados que movió al atribulado marido á pedir los auxilios del Médico. Fué este al momento y reconocido que hubo á lo que motivaba la visita, ordenó por toda medicacion *un baño general* y exhortándola á que tuviera paciencia, se despidió hasta la mañana siguiente; mas como al marido, deudos ó á las dueñas vecinas, que nunca faltan y siempre molestan en estos y otros casos, les pareciera que las cosas adelantaban poco, á las dos horas enviaron emisarios para que volviera el Galeño, quien se excusó, puesto que nada de particular habia ocurrido en la parturienta. Poco satisfechos aquellos, fueron en busca de otro Médico, varón ilustre por muchos títulos y respetable por más de un concepto, hombre que así realiza una operacion financiera como extirparia de raiz un callo; hombre que con igual *sans fasson* toma el rústico baston del negociante como el báculo de Hipócrates; hombre, en fin, que perteneciendo ayer á la Juventud Católica arrastrando vesta en una procesion, pretente hoy afiliarse al partido pacifista mientras se presenta candidato para el Comité Balaguerista y quizás mañana adornaria su bella cabeza con el gorro frigio dirigiendo una manifestacion popular; este Médico, pues, solicito y con una finura digna sólo de él, se dispuso generosamente á seguir, para prestar con sus extraordinarias luces, los auxilios que el estado de su nueva cliente requería.

En marcha ya, se enteró por sus cicerones, de los más minuciosos detalles hasta que llegado por fin á la casa y adelantando con paso firme y gallarda postura por entre dos hileras de parientes y vecinos, á los que iba saludando con marcada inclinacion de cabeza, se encontró frente á frente de la pobre mujer y la halló que también ella había llegado al término de su carrera, pues en aquel momento acababa de dar á luz á un feto de término muerto. Sin embargo, nuestro sabio Hipócrates examina detenidamente á la puerpera sin olvidar el cadáver del recién nacido y bajando la cabeza se dispone á meditar; pasa así un buen rato, y de súbito como iluminado por un rayo de luz, levanta la cabeza al par que